



Am Mittwoch und am Donnerstag (22. und 23.11.2023) fand unser alljährlicher Gottesdienst zum Gedenken an die Verstorbenen des Alma-Louisenstifts, der Tagespflege und der Klienten der ambulanten Pflege in der St. Martini Kirche und im Wintergarten des Alma-Louisenstifts statt! So hatten auch unsere Bewohner, Tagespflegegäste und Angehörigen die Chance, noch einmal in aller Ruhe Abschied zu nehmen. Frau Pastorin Frydetzki hielt einen feierlich gestalteten Gottesdienst in der St. Martini Kirche und Frau von Wendt eine Andacht im Alma Louisenstift. Begleitet wurden beide Gedenken mit Gesang von Frau Hansel und mit musikalischer Begleitung von Herrn Schäfer. Aller Verstorbenen wurde mit Ihrem Bild und einer jeweiligen Kerze gedacht. Frau Henne und Frau Grumme hatten die Kirche und den Wintergarten dafür sehr gelungen hergerichtet. Vielen Dank auch im Namen unserer Bewohner und Gäste, die diesen Gottesdienst gern besuchen und sehr dankbar dafür sind!!



